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声聞く機会増やして

　議会で各議員より
岩沼市民のためにさ
まざまな質問、提案
がなされています。
どの議員も市政が現
状より良くなること

を考えてのことだとは思いますが、その
内容に具体的な数字や状況があまり盛り
込まれていないものが見受けられます。
市民からの要望、意見を聞き入れ提案し、
それに応えて市に迅速に動いてもらうた
めには、何よりも正確で細やかな情報を
元にした提案が必要とされるのではない
でしょうか。そのために、できればこれ
まで以上に多くの市民の声に耳を傾ける
機会を増やしてもらいたいと思います。

特別委員会の活動は

　震災から１年８カ
月が経過しました。
岩沼市は、復興の
トップランナーとし
てさまざまな報道が
なされています。一

市民として、大変うれしく思います。岩
沼市議会においても、復興のための特別
委員会を設置していると伺いました。し
かし、各議員は、さまざまな活動をして
いることは予想されますが、議会だより
などを見ても、その取り組みがよく見え
ません。そこで、岩沼市議会（震災復興
推進特別委員会）の取り組みや議論など
を分かりやすく「議会だより」や「ホー
ムページ」などに掲載していただきたい
と思います。
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と
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正確な情報

高橋　弘樹さん
押分西土手

小野寺　厚子さん
吹上１丁目

議 会 の 議 論

声期待しています！

12月定例会は、12月4日（火）開会予定です。ぜひ傍聴においでください。
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議
会
報
編
集
特
別
委
員

会
で
は
、
議
会
だ
よ
り
の

編
集
と
、
議
会
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
中
継
を
調
査
す
る

た
め
、
先
進
地
で
あ
る
山

形
県
鶴
岡
市
と
尾
花
沢
市

を
訪
問
し
ま
し
た
。

　

議
会
だ
よ
り
編
集
で

は
、
両
市
と
も
早
く
発
行

し
た
い
と
の
思
い
で
、
編

集
に
取
り
組
ん
で
い
ま
し

た
。
特
に
尾
花
沢
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、

議
会
終
了
翌
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の
15
日

に
発
行
し
て
い
ま
す
。
ス
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が
あ
り
ま
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。
そ

こ
で
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ケ
ジ
ュ
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意
点

等
を
伺
い
ま
し
た
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成
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。
早
い
時
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の
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入
で
あ
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今
回
の
調
査
で
学
ん
だ

こ
と
を
し
っ
か
り
議
論
し
、

よ
り
よ
い
方
向
に
進
め
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

議
会
報
編
集
特
別
委
員
会

議
会
広
報
の
在
り
方
は


